



Soutien aux grévistes des raffineries

Les français sont aujourd'hui touchés par une pénurie de carburant qui est de la responsabilité des Directions des groupes TOTAL et EXXONMOBIL. Celles-ci refusent, depuis des mois, de répondre aux revendications des salariés des raffineries qui n'ont eu d'autres choix que la grève pour se faire entendre.

Depuis 2 jours, les médias aux ordres de la Macronnie et des grands groupes financiers, mènent une campagne de désinformation sur les salaires des salariés des raffineries qui seraient des nantis, voulant ainsi opposer les français aux grévistes.

Ils omettent de parler des profits records des groupes pétroliers qui s'engraissent sur le dos des consommateurs.

Ils omettent de rappeler que MACRON a refusé de taxer les profits de ces groupes lors des débats sur la loi relative au pouvoir d'achat.

Macron et son gouvernement menacent maintenant de réquisitionner les grévistes remettant directement en cause le droit de grève inscrit dans la constitution.

Il n'y a pas de blocage !

C'est parce que la grève est très majoritairement suivie que les raffineries ne fonctionnent pas.

La CGT Finances Publiques Var qui appelait à la grève ce 29 septembre pour une augmentation immédiate de nos salaires de 10 % soutient totalement les grévistes des raffineries et leurs revendications.

Elle condamne toute action du gouvernement qui viserait à remettre en cause le droit de grève.

Toulon le 11 octobre 2022